
 

 

 

 

Reconnaissance du Caniche pluricolore comme une variété de Caniche 
Commission Zootechnique et des Standards de la Centrale Canine 

 

Lors de sa réunion du 4 avril 2023, la Commission Zootechnique et des Standards de la Centrale Canine a reçu 

les représentants du Club du Caniche de France afin de discuter du chien pluricolore à poil frisé. 
 
La race Chien pluricolore à poil frisé avait été créée en France pour étudier l’évolution de la demande et de la 

race. Cette demande pour des chiens de couleurs non uniformes est de plus en plus grande, tout en 

conservant les caractéristiques morphologiques du Caniche. 
 
Il a donc été statué de modifier le standard du Caniche pour accepter les « autres couleurs » en tant que 

nouvelle variété. Les Caniches unicolores conservent donc leurs variétés connues, auxquelles on ajoute la 

variété « autres couleurs ». 
 
Cette modification du standard du Caniche est le fruit d’un travail d’éleveurs passionnés de Caniches depuis 

de nombreuses années à travers le monde, et en France en particulier. 

 
La Commission des Standards de la FCI a examiné la proposition française lors de la dernière réunion à 
Montevideo (Uruguay) et a accepté la nouvelle mouture du standard incluant les nouvelles variétés colorées, 

telle qu’adressée par la SCC et telle que rédigée avec le Club de race français. 
 

La Centrale Canine attend à présent la validation définitive par le Comité Général de la FCI. 
 

 

Recognition of the Pluricolored Poodle as a variety of Poodle 
Commission Zootechnique et des Standards de la Centrale Canine 

 
At its meeting on April 4th, 2023, the Standard and Zootechnics Commission of Centrale Canine received 

representatives of the Club du Caniche de France to discuss the pluricolored Poodle. 
 

The Chien pluricolore à poil frisé breed was created in France to study the evolution of demand and the 
evolution of the breed. Demand is growing for dogs with non-uniform colors, while retaining the 

morphological characteristics of the Poodle. 

 
It was therefore decided to modify the Poodle standard to accept "other colors" as a new variety. Single-

colored Poodles will therefore keep their known varieties, to which the "other colors" variety will be added. 
 

This modification to the Poodle standard is the fruit of many years' work by passionate Poodle breeders 
around the world, and in France in particular. 
 

The FCI Standards Commission examined the French proposal at its last meeting in Montevideo (Uruguay) 

and accepted the new version of the standard, including the new colored varieties, as submitted by the SCC 
and as written with the French breedclub. 
 
Centrale Canine is now waiting for the final validation by the FCI General Committee. 


